

Klarheit und Durchblick



Prof. Dr. Daniel Edelhoff
München

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Freunde,

auch im IDS-Jahr 2023 steht die Jahrestagung der Arbeitsgemeinschaft Dentale Technologie (ADT) für den fachlichen, wissenschaftlichen und persönlichen Austausch zwischen Zahntechnik, Zahnmedizin, Hochschule und Industrie. Durch die positiven Rückmeldungen zu den letzten drei Tagungen findet die 51. Jahrestagung der ADT 2023 als Hybrid-Veranstaltung inklusive On-demand-Zugriff statt. Das heißt, unsere Live-Veranstaltung in Nürtingen wird zeitgleich gestreamt und aufgezeichnet. Damit geben wir Ihnen eine größtmögliche Flexibilität, sich über die aktuellen Entwicklungen und Neuheiten aus der dentalen Technologie zu informieren. Frei nach dem Motto: Klarheit und Durchblick nach der IDS.

Zu dem Tagungsthema „Überblick gewinnen – Perspektiven entwickeln“ haben wir für Sie zahlreiche Workshops, hochkarätige Referenten sowie namhafte Aussteller nach Nürtingen geholt, hinzu kommt unser etabliertes Forum 25. Als Festredner wird uns der Physiker und Naturfotograf Stefan Christmann mit seinem Vortrag „Wohnsitz Antarktis – Eine Liebesgeschichte vom

Ende der Welt“ von seinen Erlebnissen und Erfahrungen berichten.

Hochaktuelle Themen werden in zahlreichen Vorträgen präsentiert, wie in dem Teamvortrag „Die Keramikabteilung – eine CAD-freie Zone?“ von ZTM Stephanie Scherz und ZTM Ralph Riquier. In unserer Zusammenarbeit mit der Deutschen Gesellschaft für Funktionsdiagnostik und -therapie (DGFDT) referieren Dr. Steffani Görl und Dr. Daniel Weber zur „CMD im Praxisalltag“. Prof. Ingrid Rudzki und Dr. Florian Gebhart geben uns in ihrem Teamvortrag einen tiefen Einblick in die kieferorthopädischen Möglichkeiten vom Kindesalter bis zum Senior. Prof. Dr. Ulrich Lotzmann wird am Samstag mit dem „ADT-Lebenswerk“ geehrt und wir freuen uns schon jetzt auf seinen spannenden Vortrag, der unseren Horizont weit über die Zähne hinaus erweitern wird. Auch für Entspannung ist selbstverständlich gesorgt. Unsere familiären Abendprogramme und die legendäre ADT-Party runden die Kongresstage ab und geben genügend Raum und Zeit für kollegiale und freundschaftliche Gespräche.

Wir freuen uns auf eine sensationelle Jahrestagung mit Ihnen und auf viele fachliche wie auch freundschaftliche Gespräche! Und nun wünsche ich Ihnen viel Spaß und eine spannende Lektüre dieser Ausgabe der QZ mit dem Schwerpunktthema ADT 2023.

Ihr

Daniel Edelhoff